

関東鉄工組合三河島支部員タル職工五十餘名が會
 社ニ反抗シ昨午三日ハ出勤セズ罷業職入レルハ既取
 及罷業職工業ハ同朝職工歩勤時ニ隣レ出勤通路
 ニ於テ阻止、手段ニ出テタル爲メ同日八十餘名、歩勤ニ
 過キズ會社ハ之ノ状況見テ肅初、態度稍々弛緩
 ノ色アリ罷業職工集合所ニ便ラ詣レ用談アリ旨ニ以
 テ代表者、歩頭方ヲ促シタルニ午後四時過ニ至リ佐々木金
 藏外五名歩頭レ會社側ハ勞働團體員ニテ一心會（會
 社、設立セル共済組合ニテ勞働組合員ハ加入ラ許サヨルニトヲ
 規定ス）ニ加入シテ差支ナキ様規則ヲ改ムルヲ次テ出勤ス
 ヤク終遇レタルニ罷工側ハ然ラバ吾々、要求セル事項ヲ
 全部書、規則中ニ表示スヤレ承認手、要求ラニシ會

社、意、意ニ從フヤクモ非サルヨリ止ムナク右六名ニ對シ即刻解
 離ラ申度シ午後九時引取ラレメタリ會社ハ更ニ硬ニ
 テト認ケル小原巳之助外四名ニ解雇スル方針ニ決シテ
 次上、経過ニテ本朝歩勤時ニ際シテモ罷業職工並ニ應
 援者等ハ會社ト相吉陽タリタル職工通勤路ニ於テ出
 勤阻止ラ行ヒ為メニ歩勤者七十名内外ニ減シ會社並
 ニ非罷業職工ニ沐シテ相吉陽ノ如ク
 総同盟、関東鉄工組合、背景ニ依リ罷業職工等亦鼻
 息荒ク殊ニ近末総同盟、参加セル勞働組合ハ會社側
 等議ニ付シテハ極力應援レ猛烈ナル運動ヲ以テ必勝ヲ
 期セント、意図ナルニ休嚴密視察善哉中